

Panamá, 14 de octubre de 2019

ACODECO exhorta a los estudiantes a participar de la Liga Colegial de Consumo

Con gran entusiasmo, estudiantes de distintos colegios públicos de la ciudad capital están subiendo sus videos con el hashtag #ConsumoSaludable y #Consume LoTuyo a las redes sociales Instagram o Twitter @acodecopma para participar en la 1ra. Liga Colegial de Consumo (L.C.C). Por primera vez, Acodeco organiza un concurso orientado a la promoción del consumo saludable de manera divertida con el uso de la tecnología. Uno de los derechos del consumidor es precisamente adquirir los conocimientos y habilidades necesarias para actual eficientemente en sus decisiones de consumo.

Para participar, los estudiantes podrán hacer grupos de 2 y realizar un video de 30 a 50 segundos preparando un almuerzo saludable con un presupuesto de B/5.00 como máximo. Cabe señalar que se escogerán las 3 mejores parejas tomando en consideración los siguientes puntos:

- Creatividad del video.
- Consumo saludable (proteínas, calorías, frescura, azúcares y grasas).
- Criterio de consumo.

Las 3 parejas seleccionadas deberán realizar un supermercado completo, enfocado en el consumo familiar promedio según la canasta básica de alimentos.

Cabe señalar que los premios son cuentas de ahorro en la Caja de Ahorros o Banco Nacional y becas universitarias para ambos ganadores.

Para el primer lugar son B/. 1,000, segundo lugar B/. 700 y el tercer lugar B/. 400. En cuanto a las becas universitarias se repartirán así: primer lugar, becas completas a cada uno para cualquier universidad y carrera a nivel nacional, para el segundo y tercer lugar recibirán B/. 150 cada uno por mes, por el tiempo que dure la carrera universitaria.

La gran final será el miércoles 30 de octubre en el Ateneo de Ciudad del Saber a las 7 p.m con la participación de un jurado conformado por un economista, un nutricionista y un miembro de Uncurepa.

